

Testspiel am Sonntag

30.07.2022 09:24 von Albrecht Morast

Am morgigen Sonntag, den 31. Juli, bestreitet unsere Erste Mannschaft ein Testspiel in Siglingen. Dort treffen unsere Beckmann-Mannen um 15 Uhr auf die SGM Neudenu/Siglingen. Die Heimmannschaft geht im Württembergischen Fußballverband in der Kreisliga A auf Punktejagd. Unser Trainer Andreas Beckmann teilte nach dem gestrigen Training auf Anfrage der Redaktion mit, dass er bei dem Testspiel insbesondere den Spielern Spielpraxis geben möchte, die in den vergangenen Wochen aufgrund Verletzungen oder anderer Gründe nur selten zum Einsatz kamen.

Anschrift des Sportplatzes:

Züttliner Straße, 74861 Neudenu